

一日一日と暖かくなり、すっかりと春らしくなっていてまいりました。さて、七十八名の一年生のみなさん、ご入学おめでとう。

また、保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。

本日ここに、川西市立加茂小学校第二十八回入学式を挙行できますことを共に喜び合いたいと思います。

一年生の皆さん、今日からこの加茂小学校の一年生です。皆さんが入学してくるのを先生達も、それから、二年生から六年生のお兄さんやお姉さんたちも、楽しみに待っていました。

さて、明日からこの学校で、たくさんのお友達と、毎日楽しく遊んだり、勉強したりすることになります。そこで、みんなが楽しく過ごすために守ってほしいことを3つお話します。よく聞いてくださいね。

一つ目は「進んであいさつをしよう」ということです。

毎日楽しく過ごすためには、あいさつはとっても大事なことです。おうちの人にも、大きな声で、朝「いってきます」帰った時は「ただいま」朝、学校に来て先生やお友達に会った時「おはようございます」帰る時「さようなら」それから、何か失敗をした時には「ごめんなさい」と心をこめてあいさつをすることが大切です。

もし、相手があいさつしているのに、あいさつをしなかつたらお互いが、いやな気持ち、悲しい気持ちになります。気持ちよく楽し

く学校生活を送るために、自分から進んであいさつをしましょう。

二つ目は「なかよくしましょう」ということです。

自分のクラス、学校にはたくさんのお友達と一緒にすごしています。自分だけで生活してはいりません。自分のことだけを考えてわがままを言ったり、自分勝手なことをしたりしてはいけません。お友達にいじわるをすることも、許されません。みんなが気持ちよく勉強したり遊んだりできるように、みんなのことを考えながら仲良くして下さい。

そして、もし一人ぼっちで困っているお友達がいたら、「一緒に遊ぼう、一緒にやろう」とやさしく声をかけてあげてほしいと思います。

三つ目は「じぶんでする」ということです。

今日からみんなは一年生です。体操服に着替える時も、勉強の用意をすることも、自分でしなければなりません。また、学校では、給食の用意をしたり、片付けも自分でしたりしなければなりません。それから、ほうきや遊び道具など使ったものを自分で元通りに戻すこともあたりまえです。自分のことは人に頼らず、自分でするように頑張りましょう。

以上、3つのことをしっかりと頑張って下さい。

さて、保護者の皆様、本日、七十八名のお子様を本校の一年生と

して確かにお預かりいたしました。

明日から学校生活が始まりますが、始まりますと、お子様の生活が学校中心の生活へと変わってまいります。申すまでもございませんが、家庭と学校は子どもの教育にとって車の両輪であると考えます。その車をまっすぐ進めるためには、ご家庭と学校とがしっかりと連絡を取り合って、進めることが大切です。

学校の主人公は、子どもたちです。私たちは子どもの目が輝き、命が躍動する生き生きとした学校づくりへの決意を新たにしているところです。保護者の皆様におかれましては、何とぞ、本校教育の推進に深いご理解とご協力をお願いいたします。

最後になりましたが、皆様方のご期待に添えるよう、職員一同力を合わせて教育実践を進めて参ります。今後とも変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

一年生のみなさん、明日から毎日元気に学校に来て下さい。そして、みんな仲良く、楽しい学校にしていきたいと思います。

令和六年 四月九日

川西市立加茂小学校 校長 羽瀬 克彦